

28 AVR 2022
Yaoundé, le _____

COMMUNIQUE DE PRESSE

Le Ministre de la Santé Publique, le Dr. MANAOUDA Malachie a l'honneur d'informer l'opinion nationale qu'une nouvelle flambée des cas positifs au Covid-19 est observée depuis quelques semaines, dans plusieurs pays d'Asie, d'Europe et même d'Afrique.

Face à la recrudescence de la pandémie au Covid-19, la plupart de ces pays affectés font d'ores et déjà recours au dépistage systématique de leurs populations, tandis que d'autres préconisent le retour à un confinement strict, voire à la fermeture des frontières, pour endiguer cette nouvelle épidémie.

Aussi, au regard du volume des échanges que le Cameroun entretient avec les pays des zones concernées par cette nouvelle vague de la maladie, des risques d'importation du virus sont avérés. Aussi, **le Ministre de la Santé Publique** appelle les différents acteurs du système sanitaire au respect des protocoles en vigueur.

Il invite par conséquent, les populations à reprendre l'observance des mesures barrières édictées par l'Organisation Mondiale de la Santé et le Gouvernement de la République, notamment, le port du masque de protection, la désinfection régulière des mains et le respect de la distanciation physique, et l'interdiction des regroupements de plus de cinquante personnes, surtout dans les lieux clos.

Enfin, **le Dr MANAOUDA Malachie** invite les populations cibles à continuer à se faire vacciner pour se protéger et protéger notre pays contre ce pernicieux virus.

Pour toute préoccupation relative au COVID-19, appeler le numéro vert 1510.



28 AVR 2022

Yaounde,

PRESS RELEASE

The Minister of Public Health, Dr. MANAOUDA Malachie informs the public that a new outbreak of positive cases of COVID-19 has been observed for a few weeks in Asia and Europe. Faced with the resurgence of cases of contamination accompanied by numerous deaths, some of the affected countries are already resorting to compulsory screening of their populations, while others are advocating a return to strict confinement and others are strongly considering the closing of borders to curtail this new epidemic.

In view of the volume of trade that Cameroon maintains with the countries of the areas affected by this new wave of the disease, the risk of importing the virus has been proven. Hence, the Minister of Public Health calls on the various actors of the health system to respect the protocols in force. He therefore urges the populations to resume observance of the barrier measures enacted by the World Health Organization and the Government, notably, wearing of a protective face mask, regular disinfection of the hands and respect for physical distancing and the prohibition of gatherings of more than fifty people, especially in closed places.

Finally, the Minister of Public Health invites the target populations to get themselves vaccinated to protect themselves and our country.

For any concerns related to COVID-19, call the toll-free number 1510.

